



Organizadoras:

**Dra. Claudia Zamorano y
Dra. Guenola Capron**

Resumen:

Del vocablo polis a la palabra policía hay una larga historia. El primero refirió el espacio de civilidad y democracia en el ágora; siglos después derivó en trama del buen gobierno, para luego desplazar su sentido a cuerpo de seguridad y vigilancia. Siguiendo el carácter historiográfico de las prácticas policiales, los ensayos que analizamos en esta sesión tratan dos de esas experiencias en México: una a finales de la época virreinal, la otra en periodo posrevolucionario.

Texto de discusión:
reprise@gmail.com

EL SEMINARIO RETOS

DE LA PRIVATIZACIÓN DE LA SEGURIDAD PÚBLICA EN METRÓPOLIS MEXICANAS

SESIÓN

Viernes

25

Mayo- 2018

10:30 hrs.

Orden, Policía y Seguridad. Historia de las ciudades

Impartida por:

Marcela Dávalos y

Diego Pulido

(INAH)

CIESAS

**Sala Juárez / Juárez 87
Colonia Centro de Tlalpan,
Ciudad de México.**